

Perhutani Banyuwangi Barat Dampingi KKN Mahasiswa UGM

Salsa - SURABAYA.WARTASOSIAL.COM

Aug 3, 2024 - 16:33



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan pendampingan kegiatan lapangan mahasiswa UGM yang melakukan kegiatan KKN di sekitar kawasan hutan di Petak 37 APB Mahoni RPH Suko BKPH Licin, pada Sabtu (03/08/2024).

Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Banyuwangi Barat kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung dunia pendidikan dalam rangka

core values AKHLAK BUMN Kolaboratif, afirmasi mendorong kerjasama yang harmonis, perilaku terbuka bekerjasama dengan berbagai pihak, kali ini dengan mendampingi kegiatan lapangan mahasiswa [UGM](#) yang melakukan kegiatan KKN di sekitar kawasan hutan.

Pendampingan ini diberikan sebagai bentuk kepedulian Perhutani terhadap generasi muda dan pengembangan ilmu di bidang kehutanan. Mahasiswa UGM yang melakukan KKN tersebut terdiri dari Fakultas Kehutanan, Pariwisata, Sekolah Vokasi, Geografi, Biologi, Sastra Jawa, Psikologi dan Fisipol.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Kasubsi Hukum Kepatuhan Eko Hadi mengatakan Perhutani selalu terbuka untuk bekerja sama dengan pihak Universitas dalam rangka pengembangan Sumber Daya Manusia.

"Kami berharap dengan adanya Kuliah Kerja Nyata ini, para mahasiswa dapat memperoleh pengalaman dan pengetahuan yang bermanfaat di bidang kehutanan," tutur Eko.

"Dalam hal pengelolaan hutan Perum Perhutani selalu melibatkan masyarakat, selama ini Perhutani bekerjasama dengan LMDH dimana dengan sinergitas dengan LMDH bisa melaksanakan pengelolaan hutan dengan baik," pungkasnya.

Ketua LMDH Rimba Sejahtera dan juga sebagai Ketua Lingkungan (RW) Suko, Joko Marsito mengatakan, "Alhamdulillah selama ini hubungan masyarakat dengan Perhutani terjalin dengan baik dengan adanya LMDH, sehingga hutan lestari masyarakat sejahtera."

"Terimakasih kepada Perhutani yang selama ini telah memberi manfaat kepada masyarakat disekitar hutan, semoga [Perhutani](#) terus hijaukan negeri untuk hutan yang lestari," pungkas Marsito.

Kordinator KKN Mahasiswa UGM, Anggoro Wibisono mengatakan, "Terima kasih banyak atas ilmu yang telah diberikan oleh Pejabat Perhutani dan Ketua LMDH Rimba Sejahtera, kami yakin akan berguna bagi KKN kami dan akan kami terapkan sesuai dengan keilmuan kami masing masing."@Red.